

Start » Mobilität » KMU SWISS Symp. vom 23.3.'23 in Baden: „Manipulation versus Vertrauen!“

Mobilität

KMU SWISS Symp. vom 23.3.'23 in Baden: „Manipulation versus Vertrauen!“

Von **Jean-Pierre Reinle** - 3. März 2023



WhatsApp

UNSERE KATEGORIEN

Kategorie auswählen ▾



(Foto zVg)

Diesmal findet das KMU SWISS Symposium am Donnerstag, 23. März 2023, in den Hallen 36/37 im Trafo Baden statt. Der Anlass befasst sich im weitesten Sinne mit Wahrnehmung und Realitäten in Wirtschaft, Gesellschaft und Politik. Stimmt immer, was wir sehen und hören? Oder stossen wir an Grenzen der Wahrnehmung, zumal die Botschaft von uns Empfängern eh subjektiv individuell verstanden wird?...

Wie wichtig ist Vertrauen? Fragen über Fragen, welche am Symposium mehr als bloss ansatzmässig beantwortet werden. Und dies selbstredend auch unter Einbezug der weltpolitisch aktuellen Spannungen sowie besonders seit 2020 andauernd negativen Meldungen.

Sowohl in den B2B-, B2C-Bereichen wie vor allem auch im persönlichen Alltag bildet Vertrauen einen der wesentlichsten Faktoren, um nachhaltige Beziehungen aufzubauen. Leider wird dieses aber ebenso oft missbraucht, um eben erwähnte Zielgruppen zu schädigen oder zu manipulieren. Was im Alltag bedeutet, selbst laufend die Richtigkeit von Informationen zu überprüfen, damit wichtige Entscheidungen getroffen werden können. Von namhaften Referenten/innen werden hierzu Themen wie Cyberkriminalität, Führung, Nachrichtendienst und Kommunikation per se in ihren Vorträgen behandelt.

Basierend auf Vertrauen können Geschäfts- und private Beziehungen zu rascherem und mithin flexiblerem Agieren führen. Weshalb in grundlegendem Vertrauen zwingend das Geheimnis jeden Erfolges liegt. In effektiver und effizienter Kommunikation werden Informationen gezielt eingesetzt, um Vertrauen und Glaubwürdigkeit als Basis zu schaffen, ohne die es nicht geht. Selbst wenn wir stets positiv denken, kann Informationsaustausch als Kehrseite der Medaille bedauerlicherweise dazu genutzt werden, Mitmenschen zu manipulieren.



Thierry Burkart, Ständerat Aargau & Präsident FDP die Liberalen (Foto zVg)

Namhafte Referenten*innen

Nachfolgend vermerkt unternehmerisch denkende Persönlichkeiten werden diesmal für bleibende Eindrücke sorgen:

- KKdT Thomas Süssli, Chef der Schweizer Armee
- Ivano Somaini, Security Analyst Compass Security Schweiz AG
- Andreas Seonbuchner, CEO Citizen Talk
- David Fiorucci, CEO LP3 AG
- Monique Bourquin, Multi-Verwaltungsrätin und Präsidentin Verband Promarca
- Thierry Burkart, Ständerat Aargau und Präsident FDP die Liberalen
- Christof Moser, Co-Gründer Repulik
- Moderator Dr. Hugo Bigi

Im Rahmen des Symposiums wird dabei erstmals der *Swiss Entrepreneur Award* vergeben. Dieser wurde von der Editorial AG in Kooperation mit KMU SWISS initiiert. Eine Jury aus Führungskräften unterschiedlicher Branchen hat eine Führungskraft mit ausgezeichneten Unternehmerqualitäten gewählt: Diese wird im Rahmen des Symposiums prämiert.

Wie immer werden 300-500 Teilnehmende mit illustren Persönlichkeiten aus Wirtschaft und Politik erwartet. Armin Baumann, Initiator & CEO von KMU SWISS: „Die Teilnehmer schätzen nebst familiärer Ambiance den hohen Praxisbezug der Referate“. Das Symposium ermöglicht einigen Ausstellern, sich während den Networking-Pausen zu präsentieren.

Tickets und weitere Auskünfte

<http://www.kmuswiss.ch/symposium> – KMU SWISS AG – info@kmuswiss.ch – +41 (0)56 210 96 90

KMU SWISS ist DIE Plattform für Unternehmer und Führungskräfte, welche sich in einem Netzwerk und an Anlässen fit für die Zukunft halten. Dies mit bevorzugtem Zugang zu rund 50 Anlässen wie Symposien, dem Stamm- und InsideTreff, der GolfTrophy und einer digitalen Empfehlungs- und Präsentationsplattform! Mit jährlich bis zu 500 Teilnehmenden gehören die KMU SWISS Symposien zu den bedeutendsten Wirtschaftsveranstaltungen der Schweiz und dies seit 2003!



(Bild zVg)

SCHLAGWÖRTER Baden Gesellschaft KMU Manipulation Politik SWISS Symposium Trafo
Vertrauen Wirtschaft

👍 Gefällt mir 0



Vorheriger Artikel

Sennheiser feiert Welttag des Hörens

Nächster Artikel

Loewe feiert mit einer Jubiläumsausstellung



Jean-Pierre Reinle